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I - RELATÓRIO Pleno em 3 /l2 /75 

HISTÓRICO: 

Cogita o presente da aprovação do relatório anual das atividades 

escolares da Faculdade de Medicina, de Marília, relativo ao ano docente 

de 1973. 
1- Apreciação: 

O relatório foi encaminhado para a Comissão Permanente de Fisca-

lização das Faculdades Muncipais, para a necessária análise, à luz 

das disposições legais, pela qual verifica-se que a Faculdade de Medicina 

de Marília, no ano de 1973, cumpriu satisfatoriamente suas finalidades. 

2- O convênio de 800.000,00 (oitocentos mil cruzeiros) com a Secre-

taria da Saúde do Estado de São Paulo, possibilitou a formação do Cen-

tro Integrado de Saúde Mental de Marília e o desenvolvimento de um am-

bicioso programa, englobando os seguintes setores: 

a) Psiquiatria Assistencial e Institucional 

b) educação, Ensino e Pesquisa 

c) Psiquiatria Preventiva Social 

3- Durante o exercício, a Faculdade recebeu do Governo Japonês, uma 

doação de aparelhos de endoscopia digestiva, no valor de 8.000,000 

(oito milhões) de yens. 

4- Não nos pareceu suficientemente rica, rara uma Faculdade de Medi-

cina,a sua biblioteca, constituída por 1.343 (um mil,trezentos e quaren-

ta e três) volumes. 
II- CONCLUSÃO 

Favorável a aprovação do Relatório da Faculdade de Medicina de 

Marília, ano de 1973, sem prejuízo de exames posteriores, se necessá-

rios. 

São Paulo 18 de novembro de 1975 

a) Conselheiro Henrique Gamba - Relator 
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III - DECISÃO DA CÂMARA 

A Câmara do Ensino do Terceiro Grau adota como seu parecer o vo-

to do Relator. 

Presentes os nobres Conselheiros: Alpínolo Lopes Casali, Amélia 

Americano Domingues de Castro, xxxxxxx xxxxx, José Antonio Trevisan, 

xxxxxx xxxxxxx xxxxxxxx, Oswlado Aranha Bandeira de Mello, Paulo Gomes 

Romeo e Wlademir Pereira. 

Sala da Câmara do Terceiro Grau em 26 de novembro de 1975 

a) Conselheiro Paulo Nathanael Pereira de Souza — Presidente 


